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                        CONSEJO LOCAL DRAFE BARRIOS UNIDOS 
                                    ACTA No. 10 DE 2024 

SESIÓN EXTRAORDINARIA SESION ORDINARIA _X _ 

FECHA: Agosto 26 de 2024 
HORA: 03:00 PM 
LUGAR: Alcaldía Local de Barrios Unidos 

 
SECRETARÍA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Carolina Lozano Contratista Oficina de Asuntos Locales IDRD 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 
      

 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Localidad Representante Entidad /Sector 
Asiste 

Observaciones 
Sí No 

Barrios Unidos Claudia Patricia D´Chiardi Persona mayor x   

Barrios Unidos Luz Janeth Sánchez Discapacidad  x Excusa 

Barrios Unidos John Alexander Herrera Educativo x   

Barrios Unidos Juan Alberto Gómez Jóvenes  x Excusa 

Barrios Unidos Byron Giovanny Mambi 
Escuelas o Clubes 
Deportivos 

 
x 

 

Barrios Unidos Bernardo Rubio 
Juntas de acción 
comunal 

x 
  

Barrios Unidos Claudia Isabel Neira 
Colectivos, 
Agrupaciones, ESAL 

x 
  

Barrios Unidos Sonia Esperanza Cerón 
Grupos Étnicos o 
Sociales 

x 
  

Barrios Unidos Antonia ospina Alcaldía Local x   

Barrios Unidos Indy Tuntaquimba Delegada SCRD x 
  

Barrios Unidos Mauricio Ramos Delegado IDRD x 
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CONVOCATORIA 

 
Convocatoria realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 
del Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Barrios Unidos, el día 
17 de juliode 2024, a través de correo electrónico, Google calendar y grupo de WhatsApp 

 
Siendo las 3:15 pm de hoy 26 de agosto de 2024, se procede a iniciar la décima sesión 
ordinaria del DRAFE de Barrios Unidos, para lo cual la secretaría técnica solicita el aval 
para proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su 
aprobación 

 

 
1. Saludo 

2. Verificación de quórum 

3. Informe votaciones (Bernardo Rubio) 
4. Saludo del Jefe de la Oficina de Asuntos locales del IDRD Hugo Alexander Cortes Leon 

5. Informe presentado por Yeimy Suarez de la alcaldía local 

6. Varios (debate de la puntuación que tuvimos en las votaciones) 

 

2. Llamado a lista y verificación del quórum 

Con presencia de cinco (5) consejeros, tres (3) delegados se constituye QUORUM 
DELIBERATORIO Y DECISORIO. 

DESARROLLO DE LA SESION 
 

 

3. Informe votaciones (Bernardo Rubio) 
 
Don Bernardo Rubio, presidente del Drafe Barrios Unidos expresa satisfacción con el 
trabajo realizado y agradece al profesor Jhon alexander, consejero sector educativo, 
que colaboró mucho en este proceso. 

 
Mencionan que el trabajo tuvo una buena aceptación, obteniendo una alta votación y 
reconocimiento, especialmente en el ámbito cultural. 
Pero tienen ciertas Preocupaciones sobre el Futuro del Deporte en la Localidad 

o ¿Qué va a pasar con el deporte en la localidad? 
o ¿Quién será el referente de la alcaldía para el deporte? 
o ¿Cuál será el presupuesto disponible? 

Tanto el presidente como el delegado del IDRD están preocupados por la falta de 
claridad y los retrasos en la administración que afectan el plan de acción. 
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el delegado del IDRD, se siente frustrado por la falta de inclusión de eventos y 
propuestas clave en los bancos de iniciativas. 

 
Dice que el cambio constante de personal en la administración ha retrasado la ejecución 
del plan y ha dificultado la continuidad del trabajo. 

 
El consejo en general siente que hay desafíos y se siente desmotivado. 
El Consejero por el sector educativo John Herrera menciona la desmotivación y la falta 
de apoyo institucional, así como la percepción de que el trabajo y los esfuerzos del 
consejo no han sido reconocidos ni respaldados adecuadamente. 
se siente frustrado por la pérdida de propuestas anteriores y la falta de respuesta a las 
iniciativas del consejo. 

 
Se sugiere una reunión con la alcaldesa para abordar estos problemas y clarificar la 
situación. 

 
También Se destaca la necesidad de una adecuada inversión y mantenimiento en los 
parques y escenarios deportivos de la localidad. 

 
Se menciona la falta de informe sobre el estado de los parques y la necesidad de 
inversión en mantenimiento. 

 
Se solicita mayor transparencia y compromiso en el seguimiento de los proyectos y el 
cumplimiento de acuerdos. 

 
El delegado Mauricio y el presidente Bernardo piden a la administración que mantenga 
una comunicación clara y que cumpla con los compromisos asumidos. 

 
Antonia delegada de la alcaldía está en proceso de adaptación y no tiene toda la 
información, pero se compromete a revisar la situación. 

 
Se destaca la importancia de la presencia y el compromiso de los referentes 
institucionales para garantizar el éxito de las iniciativas. 

 
En conclusión: 

 

• Se Solicita una reunión urgente con la alcaldesa para discutir el futuro del 
deporte en la localidad y el estado de los proyectos. 

 

• Se exige claridad sobre el presupuesto y los referentes responsables del deporte 
y la cultura. 

 

• Se solicita informes actualizados sobre el estado de los parques y la inversión 
necesaria. 
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• Se busca fortalecer la comunicación entre el consejo y la administración para 
evitar la desmotivación y asegurar el seguimiento de las iniciativas. 

 
Próxima reunión 23 de septiembre 

 
 
 
Siendo las 5:00 p.m. se da por terminada la reunión 

 

 
(Original firmada) 

 
 
 
 

 
BERNARDO RUBIO MONRROY 

Presidente 
CAROLINA LOZANO CUESTA 

Secretaría Técnica 

 


